



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Miércoles 31 de octubre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La Secretaria de turismo, **Esther Carboney Echave**, señaló que ya está todo listo para que Querétaro reciba a los 31 mil turistas que se espera lleguen en este puente de día de muertos. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La maestra **Guadalupe Luna Quintana**, originaria de Amealco, es instructora de la CONAFE y fue enviada a la comunidad de la Calera, municipio de Cadereyta, ahí imparte clase a 13 alumnos de primaria de los 6 grados, en una sola habitación y en un solo horario. (NT)

El encargado del CONAFE en Querétaro, precisó que para el próximo año iniciarán la construcción del aula para los 13 alumnos que cursan en una casa, su primaria y preescolar en la comunidad de la Calera. (NT)

SOCIEDAD

Más del 50% de la población indígena de distintas comunidades de Tolimán y Amealco han sido víctimas de violencia intrafamiliar, indicó **Patricia Suárez**, directora de la consultoría para el desarrollo potencial humano. (NT)

Autoridades estatales, municipales y federales intensifican actividades del programa paisano, que pretende evitar abusos a aquellos connacionales que transitan en las carreteras del país. El Delegado del Instituto Nacional de Migración, **Miguel Parrodi**, señaló que la mayoría de visitantes en esta época, pertenecen a la zona serrana. (NT)

CAPUFE informó que ante el incremento de viajeros que circulan en las autopistas con motivo de la celebración de días de muertos, se intensificarán los operativos para atender las necesidades de los usuarios. (NT)

El frío no cede y la onda gélida que afecta a gran parte del país, se reciente en la ciudad de Querétaro. En colonias de la periferia, donde viven familias en situación de pobreza extrema, las

bajas temperaturas se recienten con mayor fuerza, pues su vivienda poco puede resguardarlos del intenso frío. (NT)

El frente frío número 5 se encuentra aún invadiendo el centro del país, y es el que origina que el termómetro descienda. Serán 36 los frentes que se van a registrar durante la temporada invernal. (NT)

Autoridades siguen dando a conocer algunas de las recomendaciones para que la población pueda hacer frente a la época de frío. (NT)

En Internet circula una supuesta amenaza a partir de un insecto llamado Budum y que puede causar la muerte; se dice que está en Querétaro; se trata de una mentira mal intencionada. (NT)

MUNICIPIOS

En sesión ordinaria de cabildo anoche, el ayuntamiento aprobó un presupuesto de 285 mdp para obras del próximo año; 56 mdp para la reconstrucción vial, 20 mdp para el rescate del cine teatro alameda, 35 mdp para clínicas y guarderías, 87 mdp para parques y jardines, 82 mdp en nuevas vialidades y 5 mdp para mantenimiento municipal. (NT)

Se encuentra listo el operativo especial para este 2 de noviembre, día de muertos: se espera que más de 100 mil personas visiten los 6 panteones del municipio de Querétaro. El secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, aseguró que en este operativo incrementará la vigilancia policiaca para garantizar la seguridad de los ciudadanos. Autorizó licencias a 376 comerciantes. (NT)

Están por iniciar los trabajos de repavimentación en Circunvalación, Zaragoza, Universidad, Prolongación Pino Suárez y Acceso a Campo Militar. (NT)

Habitantes de la comunidad de Amazcala han denunciado desde el viernes pasado, que las cobijas que está repartiendo la presidencia municipal a los adultos mayores, las están cobrando, 15 pesos por cada una, y el regidor del PAN **José Luis Morales**, fue señalado como el que encabeza esta acción. El presidente municipal de El Marqués, **Enrique Vega**, dijo que no se va a condicionar de ninguna manera la entrega de las cobijas, son absolutamente gratis, nadie las puede cobrar. (NT)

AGRICULTURA

El secretario de desarrollo agropecuario, **Héctor Lugo Chávez**, aseguró que más de 2 mil 700 hectáreas de cultivo de maíz y frijol, han resultado afectadas a causa de las heladas en los municipios serranos, y con ello se llega casi a las 7 mil hectáreas afectadas este año, a causa de fenómenos climatológicos. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Dos policías armados bebieron cerveza y tequila esta madrugada, mientras estaban de turno, jugaron ruleta rusa en la caseta de vigilancia del hospital general con el velador. En el juego mortal falleció el velador, los policías están en la cárcel. (NT)

Interponen una nueva denuncia ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos en contra de policías del municipio de San Juan del Río, por supuestas lesiones a un menor de edad. **Juliana Alegría** madre del menor de edad señala que su hijo fue golpeado por oficiales que tripulaban las patrullas 02581, la 02582 y la 02584, en la comunidad de la Estancia de ese municipio. (NT)